

松浦 市長 のスマイルバトン

11月7日は市長としての誕生日。もうすぐ1年になります。あっという間の1年でした。人生において、これほどまでに「新出単語」に巡り合ったことはありません。そのたびに周囲の職員に質問したり、調べたり、生成AIと会話したり。自分が求めて、聞いたり調べたりしたことは、知識となり、その後、意識として定着します。教育現場で追究してきた授業改善のめざすことが「これだ！」と実感しています。

また、説明を受ける私にわかるように話してもらえるありがたさ。その温かさに包まれての1年。生成AIの説明も、実にわかりやすい。ということは、私の知識レベルに合わせて回答しているのかな、と思ってみ



たり。さまざまなことを体験しています。

この1年を振り返って、「わたしらしさ」が發揮できていることは、と考えたとき「対話」…かなど。市民さんとはもちろん、職員とも。でも、まだまだ！まだまだです。市民さん全員と対話することはおろか、湖南市長が松浦加代子だということをご存知ない方もたくさんいらっしゃいます。さすがに、職員は認識してくれますが、全員とは話せていません。まだまだ！まだまだです。

掲げた公約の実現も、緒に就いたばかり。うまく進んでいることもあれば、なかなかうまくいかないことも。くじけることなく「市民笑顔率世界一！」めざして邁進します。

この1年、笑顔で毎日を過ごせたこと、心から、ありがとうございます！

